

SEGUN EL DELEGADO DEL MINISTERIO DE DEFENSA

Las Hermandades de Alféreces y Sargentos Provisionales son apolíticas

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. — El teniente general Rodrigo Cifuentes, delegado del Ministerio de Defensa para las Hermandades de Alféreces y Sargentos Provisionales, ha celebrado una rueda de prensa en Las Palmas de Gran Canaria en la que, entre otras cosas, ha dicho: "Las Hermandades de Alféreces y Sargentos Provisionales son apolíticas; sus miembros, no militares, son libres de pertenecer a cualquier organización o partido político del país" informa Europa Press.

A la pregunta de si las Hermandades reunían tendencias políticas situadas más bien a la derecha, el teniente general Cifuentes repitió que cada miembro puede pertenecer a aquella ideología que más le plazca, "siempre que no sean militares en ejercicio".

El teniente general se desplazó a Las Palmas para presidir la inauguración de 164 viviendas construidas por la Hermandad de Sargentos Provisionales.